

Salta

Location de trucks et 4x4 – Salta

Salta « la linda » et sa région est certainement l'une des plus belles régions d'Argentine. Cette ville provinciale très agréable du Nord-Ouest du pays, nichée à presque 1200 mètres d'altitude, est un réel témoignage de l'époque coloniale. Construite au 16^{ème} siècle elle gagne vite de l'ampleur sur le plan économique comme culturel.

Les principaux éléments architecturaux du centre et les édifices religieux datent de l'époque coloniale espagnole. Le Cabildo, anciennement utilisé comme un siège administratif de la colonie, est le bâtiment le mieux conservé, mieux que celui de Buenos Aires. La Cathédrale du 18^{ème} siècle, l'église baroque San Francisco aux influences d'Italie du Nord et le couvent San Bernardo sont des monuments uniques. La ville compte également un grand nombre de maisons coloniales ayant appartenues à de grandes et riches familles.

Salta est une ville très animée culturellement. Des peñas sont de plus en plus organisées avec des chants et des danses folklores. De nombreux événements rythment la vie à Salta comme un carnaval ou encore la procession du miracle, une commémoration de batailles durant la guerre d'Indépendance.

Salta est une bonne halte avant de poursuivre sa route vers le reste du Nord du pays. Très urbanisée, les points de ravitaillement sont nombreux et accessibles. La région de Salta est une réelle merveille naturelle. Accédez en 4x4 au Cerro San Bernardo pour profiter d'une vue panoramique sur la ville et les montagnes andines. Le spectacle est différent mais tout aussi magique de jour comme de nuit. Plus au Nord la quebrada de Humahuaca est une vallée sauvage unique, aux couleurs somptueuses, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO depuis 2003.